



かがやき

西橋北小学校

学校だより

No.28

平成 23 年 12 月 2 日

一日公開デーの様子

(文責:後藤 達人)

11月12日(土)は、2学期の一日公開デーでした。土曜日開催ということで、たくさんの保護者や地域の方々にお越しいただき、子どもたちや学校の様子を見ていただいたり、体験学習のお世話をさせていただいたりしました。

朝一番は、3,4年生の合唱を聞いていただきました。三泗小中音楽会での発表曲を集まった保護者や地域の方に披露しました。朝早くからという不良コンディションにもかかわらず、子ども

たちは、精一杯の声を出し、聞いてもらっている人たちへ自分たちの思いを伝えていました。

11月16日(水)の音楽会本番

では、さらにすばらしい合唱を聞かせてくれました。子どもたちも、みんなで一つの曲を完成させた満足感を得られたことでしょう。今後さらに、子どもたちの絆が深まることを期待します。



「たきだしくん」による防災訓練

3~4限目には、みえ防災コーディネーターさんのお世話で、土鍋の「たきだしくん」を使った防災訓練が行われました。5,6年生の子どもたちと参加された保護者の方々は、少人数のグループに分かれ、真剣にかつ楽しく防災について、体験を通して学習することができました。



きれいに絵付けされた土鍋で、おいしくご飯を炊くことができ、子どもたちを初め、参加した保護者の方もおいしいご飯をいただくことができました。災害後で、水道が使えないという設定で行われた炊き出し訓練でしたが、みんなで協力して、スムーズに進めていくことができました。ここでも協力・連携の必要性を学習しました。

また、訓練後には、使用した土鍋等の道具類をきれいに洗い、返却することが、保管や次回の使用に大切であることにも気づき、みんな一生懸命に片付けに取り組んでいました。

防災教育とともに、後片付けの大切さも教わることができ、とても意義深い学習となりました。万が一の災害時に、今日学習したことが活かされ、家族や地域のために力が発揮できることを期待します。



薬物乱用防止教室

5 限目には、港ライオンズクラブのみなさんにお世話になり、6 年生が「薬物乱用防止」の学習を行いました。

現時点では、「薬物」というものに実感がわかないと思いますが、近い将来、自分の身の周りに近づいてくることは想像できます。「やせる」「疲れが取れる」など、言葉巧みに接近してきます。そのようなときに、今回の学習が役に立てば幸いです。



映像による学習の後、〇×クイズなどを取り入れ、子どもたちが楽しく学習を振り返ることができるように工夫された内容でした。クイズは、全員が全問正解で、みんながしっかりと学習内容を理解していることが分かりました。

恐ろしい薬物から自分の身を守るために、家族ともども話題にし、子どもたちを守っていかなければなりません。

この模様は、CTY のホームページでも視聴することができます。関心のある方は、ぜひご覧になってみてください。

PTA 家庭教育講座

6 限目には、体育館で「PTA 家庭教育講座」が行われました。全校児童と保護者の方々が、生の音楽とトークを楽しみました。

マリンバの中川さん、ピアノの中原さん、パーカッションの中村さんの 3 人による演奏とお話でした。演奏の合間に、それぞれの方が、自分と音楽とのかかわりや生き方を語ってくださいました。そして、生で聞く音楽のすばらしさ。感性が豊かになります。



さらに、講座の最後には、子どもたち全員で、「世界が一つになるまで」を歌いました。この歌は、四日市の小学生の大好きな曲で、みんなも張り切って歌いました。体育館が歌声で響き渡り、とても気持ちよく家庭教育講座を終えることができました。

また、たくさんの保護者や地域のみなさまにも出席していただき、本当にありがとうございました。お礼申し上げます。



12月の主な行事予定

- 5(月)ダンボール持込
- 6(火)PTA 古紙回収日
- 7(水)老人会見守り活動
- 8(木)6限目なし
- 9(金)児童あいさつ運動



- 12(月)図書ボランティア活動日
- 20(火)個別懇談会(希望者) 13:30 下校
- 21(水)個別懇談会(希望者) 11:30 下校
給食なし
- 22(木)2 学期終業式